

UNE NOUVELLE ENTREPRISE DE LA CÔTE-DE-BEAUPRÉ S'ILLUSTRE AU CONCOURS QUÉBÉCOIS EN ENTREPRENEURIAT – VOLET RÉGIONAL



Beaupré, le 6 mai 2015 - Le CLD de la Côte-de-Beaupré est fier d'annoncer qu'une de ses entreprises clientes, *SciencePerfo*, a remporté hier soir le prix du Concours québécois en entrepreneuriat – Volet Région de la Capitale-Nationale dans la catégorie : *services aux personnes*. Un prix assorti d'une bourse de 1 500 \$ a été remis à Messieurs Léandre Gagné Lemieux et Simon Laurendeau, deux des quatre actionnaires.

SciencePerfo est une jeune entreprise en démarrage qui offre un service d'analyse de la biomécanique du mouvement aux joueurs de hockey. Elle s'appuie sur des équipements technologiques de pointe afin d'optimiser l'entraînement des hockeyeurs prometteurs de tout calibre.

Le CLD de la Côte-de-Beaupré est partenaire financier de l'entreprise depuis son lancement. « Nous sommes très heureux du succès de *SciencePerfo*. Cette jeune entreprise a été rencontrée pour la première fois par le CLD l'hiver dernier dans le cadre de nos actions de développement des affaires ciblant l'Université Laval. Nous sommes convaincus que le rapprochement que nous effectuons avec la communauté universitaire sera payant pour la Côte-de-Beaupré. D'autres entreprises technologiques et innovantes viendront ainsi s'établir chez nous » de commenter M. Bernard Paré, directeur général du CLD.

SciencePerfo est donc en lice pour le Concours québécois en entrepreneuriat – volet National qui se tiendra au Palais Montcalm lors du Gala des Grands Prix Desjardins le 18 juin prochain. Notons qu'une autre entreprise de la Côte-de-Beaupré, *Services Afficharge*, était en nomination dans la même catégorie. Félicitations aux Lauréats !

-30-

Source et information: Bernard Paré, directeur général
418 827-5256, poste 201
bernard.pare@cldcdb.net